

Non à l'expulsion, oui à l'occupation, solidarité avec la ferme des Bouillons !

Les occupants de la ferme des bouillons ont reçu hier leur avis d'expulsion par huissiers, leur donnant 24h pour quitter les lieux. Le propriétaire actuel du terrain de la ferme des Bouillons, la société Immochan, filiale du groupe Auchan, a réaffirmé son intention de détruire tous ces bâtiments et « d'écarter toute vocation agricole des terres ». C'est donc pour sauver ce lieu de la destruction que la ferme est occupée depuis 4 mois ! Il faut travailler à faire connaître cette lutte et obtenir un soutien le plus large possible à celle-ci.

A l'inverse des projets inutiles, coûteux, anti-écologiques imposés nous pensons que nous sommes capables de (re)créer nos lieux d'habitation, sur la base d'activités écologiques de production et d'échanges relocalisées, de circuits courts de distribution. Nous pouvons les gérer, sur la base d'une démocratie réelle, relocalisée, décentralisée, appropriée par l'ensemble de la population et des travailleurs.

Nous appelons les militants et les sympathisants du NPA à montrer leur solidarité avec cette lutte, à venir prêter main forte sur place pour s'opposer à une expulsion éventuelle et participer aux activités.

Retrouvons-nous là-bas, [samedi à partir de 14H](#) pour découvrir ou re-découvrir la ferme, avec à 18h un apéritif et une AG ainsi qu'un concert à 20h.